

Exposition de papiers découpés

Certains Sallanchards ont bien du talent, c'est le cas de Laurent Blanc qui occupe ses soirées à découper du papier. D'aucuns diront que c'est facile mais ce que crée Laurent Blanc n'a rien d'un jeu d'enfant. Ses silhouettes sont

d'abord dessinées puis minutieusement ciselées avec un cutter ou des ciseaux de brodeuse. Le résultat est étonnant. L'artiste s'inspire de scènes champêtres de son enfance et d'animaux observés en montagne et réalise des poyas. On tombe sous

le charme un rien désuet et naïf de cet art qui eut son heure de gloire aux XVIII^e et XIX^e siècles et que Laurent Blanc remet au goût du jour pour le ravissement des yeux.

À voir jusque fin février à l'office de tourisme. Entrée gratuite. ■

